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–  В селе Нижние Киги сего-
дня действует только три
километра водопровода, кото-
рый находится в аварийном
состоянии. Планируется ли
строительство новой водопро-
водной сети в нашем селе?

–  В рамках Республиканской
адресной инвестиционной програм-
мы в 2014 году на проектирование
водопроводной сети протяжен-
ностью 12 км в с. Нижние Киги

выделено 1,7 млн.рублей. До конца
года необходимо завершить про-
ектирование объекта и получить
заключение экспертизы. К строи-
тельству водопроводной сети плани-
руется приступить в начале 2015
года.

– Уважаемый Рустэм
Закиевич! Деревня  Кульметово
находится на границе с
Челябинской областью. У нас
много нерешенных проблем.
Газификация --- одна из них.
Когда в деревне  будет газ?

–  Уже готов  проект строитель-
ства межпоселкового газопровода от
с. Межевой  Челябинской области
до д. Кульметово  Кигинского ра-
йона. Получено положительное
заключение государственной экс-
пертизы. Объект включен в
Республиканскую адресную инве-
стиционную программу на 2014 год. 

Для проектирования внутренних
распределительных газовых сетей
д. Кульметово выделено 778 тыс.
рублей. Проект подготовлен и
направлен на государственную экс-
пертизу. После получения положи-
тельного заключения начнется
строительство.

–  В последние годы жители
райцентра активно строятся.
Появились новые улицы, микро-
районы, где живут молодые
семьи. Нас волнует проблема с
водоснабжением. Мы не раз
обращались в разные инстан-
ции, но “воз и ныне там”.
Будет ли построен новый водо-
провод?

– Вопрос, поставленный вами
будет решаться поэтапно.
Строительство нового водозабора
для юго-западного микрорайона в
с. Верхние Киги в рамках
Республиканской адресной инвести-
ционной программы начато уже в
2012 год у,  освоено 12,5 млн.
рублей. В 2014 году для заверше-
ния работ по этому объекту будет
выделено  еще 13,5 млн. рублей. 

Для водоснабжения других
новых микрорайонов, включая
улицы, на которых не было водопро-
вода, в Республиканской адресной
инвестиционной программе заложе-
но 3,2 млн. рублей на проектирова-
ние сетей. На сегодня определен
подрядчик. После получения поло-
жительного заключения экспертизы
начнется строительство новых водо-
проводных сетей.

официально

Рустэм Хамитов 
отвечает на вопросы  кигинцев

Очередное совещание главы администрации
района с главами сельских поселений, руководите-
лями организаций и учреждений состоялось в
деревне Юкаликулево. Участники совещания позна-
комились с ходом работ по благоустройству села,
деятельностью МТФ СПК «Ай», реконструирован-
ной в рамках целевой республиканской программы
«500 ферм».

Был заслушан отчет главы СП Ибраевский сельсовет
Г. Шакирова по итогам деятельности за шесть месяцев
2014 года. Гали Галиаскарович вновь поднял проблему
отсутствия фельдшера в с. Ибраево. 

Начальник полиции  МО МВД России «Кигинский»
Э. Сабиров отметил, что  на территории сельского  посе-
ления  с начала года  совершено 9 преступлений,  5 из них
в деревне Юкаликулево.  

Ветврач-эпизоотолог районной ветеринарной стан-
ции В. Фатихов  подчеркнул необходимость  биркования
скота в целях предупреждения их безнадзорного выгула,
потравы посевов.

Критическое замечание было высказано в адрес отде-
ла сельского хозяйства  за  недостаточное обеспечение
горюче-смазочным материалом сельскохозяйственных
предприятий на период кормозаготовки.

Заместитель  главы  администрации  по  строитель-
ству Т. Хабиров поручил главам сельских поселений
уточнить количество  домов в населенных пунктах, остав-
шихся без газификации, для завершения работ.

Староста д. Ягуново Д. Гимашев обратился с прось-
бой ускорить работы по газификации деревни. «Голубое
топливо» в этом году в деревне Ягуново будет», --- обе-
щали ему.

Директор МОБУ СОШ д. Старомухаметово С. Нур-
мухаметова заострила внимание на проблеме аварийного
моста через реку Сонка. «Хотелось бы, чтоб  к началу
нового учебного года мост был отремонтирован. Иначе
мы рискуем здоровьем и жизнью детей, которых перево-
зим на занятия из с. Ибраево», --- сказала Светлана
Кимовна. 

На ее вопрос   ответил  начальник ДРСУ Ш. Зарипов:
«С поступлением денежных средств начнется строитель-
ство объездной дороги, затем можно приступить к демон-
тажу и ремонту моста».  По словам   заместителя  главы
администрации по строительству Т. Хабирова,  ремонт
моста включен в план, на эти цели выделено 50 тысяч
рублей. Недостающий объем финансирования капиталь-
ного ремонта   будет  изыскиваться.

в администрации района

благополучие селян ---
во главу угла

Р. Хамитов.

Идварт Зайнетдинов, житель
деревни Сагирово, занимется веде-
нием ЛПХ.  Покупатели охотно
берут его продукцию  на рынке.

Зайнетдиновы не жалуются на
безработицу. Все добывают своим
трудом. 

--- Я 13 лет работал в колхозе
имени Тимирязева,--- начал он разго-
вор, --- по образованию зоотехник.
Окончил Дуванский сельхозтехни-
кум. Решил заняться своим делом.
Завел подсобное хозяйство. Сегодня
содержим пять коров. Столько же
телят. А еще три бычка. Овцы есть,
птица разная.

Конечно, содержать такое боль-
шое поголовье непросто, времени на
него уходит много. Но без ЛПХ сель-
ская семья прожить не может.
Другой доли для себя Идварт и
Лилия, впрочем, и не ждали. Они
выросли в селе, с детства были при-
учены к труду.

--- Не тяжело? Столько живности
на дворе…

--- Стараемся, --- ответил
Идварт, --- для себя ведь работаем.
Трудиться приходится денно и
нощно.   В основном продукцию  реа-
лизуем на рынке. Мясо вожу на
машине. Рубку не доверяю никому,
ведь порубить нужно так (смеется),
чтобы было красиво, чтобы покупа-
тель, увидев кусок мяса, тут же захо-
тел его купить.

--- Как готовите корм скоту?
--- У меня трактор «ЮМЗ-6»,

косилка, грабилка имеются. Ставим

по 11---16 скирдов сена. Управляться
одному трудно, благо, родственники
помогают.  А  фураж, солому поку-
паем.

Идварт Исмагилович еще зани-
мается сбором излишков молока у
населения деревень Сагирово,
Кизетамак, а также улицы Подгор-
ная с. Верхние Киги. Ежедневно
отвозит в ИП «Гарипов С.» 450 ---
500 литров продукции.

И. Зайнетдинов является старо-
стой деревни, депутатом Душан-
бековского сельского Совета. Это

доверие ему оказали односельчане,
видимо, зная его характер, а, глав-
ное, работоспособность. Он хорошо
знает свою деревню, ее людей, ее
проблемы и успехи. По мере воз-
можности  старается помочь им.
Всегда в поле зрения «ходока от
народа» --- благоустройство террито-
рии.   

Вот такая трудолюбивая семья
живет в  д. Сагирово. 

Н. Тавабилов.
Фото А. Нуретдинова.  

личное подсобное  хозяйство

жить честно, работать на совесть

И. Зайнетдинов.

На базе ООО Агрофирма “Николаевская”
Уфимского района прошли  XXXIX Республиканские
соревнования мастеров машинного доения.
Участниками стали 60 человек из 52 районов рес-
публики.

Оператор машинного доения Тукаевской МТФ
СПК им. Тимирязева Диля Абдуллиновна Каюмова
оказалась в первой десятке лучших. Она награжде-
на денежной премией и ценным подарком.

Л. Садретдинова.

2 июля около 18. 00 часов на автодороге Сатка –
Тастуба – Бирск, возле с. Душанбеково, произошло
серьезное ДТП. Жительница с. Верхние Киги,
управляя автомашиной десятой модели ВАЗ, при
совершении обгона попутного автомобиля выехала
на полосу встречного движения и столкнулась с
иномаркой. В результате произошедшего пассажир
иномарки, которая сидела на заднем сидении
(жительница Дуванского района, 1947 года рожде-
ния) скончалась на месте аварии. Еще два участни-
ка аварии получили незначительные телесные
повреждения, после оказания медицинской помо-
щи  они отправлены домой.  По факту ДТП ведется
расследование, сообщает ОГИБДД МО МВД
России «Кигинский».

С. Исмагилова.

В первой десятке

Пожилая женщина 
стала жертвой ДТП

обо всем понемногу


